
  

    Comité de Quartier 

         Soeix-Bager 

  

Compte-rendu de la réunion du 9 mai 2022  

  

  

La réunion débute à 20 heures 30 et se déroule en présence de :  

  

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe, responsable de la Démocratie Participative, en charge des             

Comités de Quartiers  

Dominique QUÉHEILLE : Élue référente du quartier    

Flora LAPERNE : Élue référente du quartier  

Alain CASAJUS : Correspondant du quartier  

Joseph HOURAT : Correspondant du quartier  (absent-excusé) 

 

   

 

 

Adresses mails :    ml-bistue@oloron-ste-marie.fr  

         d-queheille@oloron-ste-marie.fr  

                               f-laperne@oloron-ste-marie.fr  

             j.hourat@orange.fr 

             alain.casajus@orange.fr 

    

 



 

1) Réponses aux questions posées le 15 novembre 2021 et le 21 février 

2022 

 

 

Les élues présentes ont commenté les réponses aux questions posées lors des précédentes 

réunions du Comité de Quartier. 

À ces réponses, il a été notifié ou relevé de la part de participants : 

 

Point 3 : D238 (réunion du 15 novembre 2021) 

 

c) Un avant projet a été dessiné par les Services techniques de la Ville et a été soumis au 

Département pour étude. Le comité espère fermement que cette étude aboutira avant qu’un 

accident ne se produise.  

Réponse : Le dossier suit son cours.  

 

 

Point 17 : D238 (réunion du 21 février 2022) 

 

a) Le trou sur le trottoir au bord de la D238 (après l’arrêt de bus, à gauche, direction Eysus) a été 

rebouché mais il recommence à se former. À voir rapidement. 

Réponse : Les travaux ont été réalisés. 

 

 

 

2) Nouveaux points soulevés 

 

 

Point 21 : Route du Gave d’Aspe  

 

a) Demande de mise en place d’un passage piéton devant la maison de Monsieur et Madame 

Bouhaben jusqu’au parking en face. Les voitures roulent assez vite à cet endroit, ce qui oblige les 

riverains à faire très attention.  

Réponse : Un technicien se rendra sur place afin d’étudier la possibilité de réaliser un passage 

piétons.  

b) Cette demande va de paire avec celle d’une mise en place d’un radar pédagogique pour 

contrôler la vitesse et le nombre de véhicules ne respectant pas la limitation de 50km/h. 

Réponse : Les radars seront mis en place en septembre 2022. 

 

 

 Point 22 : Boîte à livres 

 

La boîte à livres située dans l’abri bus reçoit de l’eau lors de fortes pluies avec le vent. Est-il 

possible de la tourner d’un quart ?   

Réponse : Les travaux ont été planifiés pour le dernier trimestre 2022. 

 

 

 

 

 



Point 23 : Déchetterie  

  

Plusieurs personnes ont entendu dire que la déchetterie de Soeix pourrait fermer car pas assez 

rentable.  

Réponse apportée lors de la réunion : Pour le moment, pas de scénario de fermeture de cette 

déchetterie. Éric MAUNAS du SICTOM viendra lors de la prochaine réunion présenter son projet.  

 

 

 

3) Informations 

 

Un point sur la future déviation du Gabarn a été fait lors de la réunion. Marie-Lyse BISTUÉ affirme 

qu’une étude est en cours et qu’elle prendra 2 ans. Le Département et l’État sont concernés et le 

comité de quartier sera tenu au courant de l’avancement de l’étude. 

 

Marie-Lyse BISTUÉ informe le comité que la Ville d’Oloron va mettre en étude la création d’un 

columbarium dans tous les cimetières de la ville.  

 

 

 

 

 

 

 

Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 12 septembre à 20h30 à l’école de Soeix  

 

 

 


